

Liebe Freunde und Geschwister in Vöhringen,

vielen Dank, dass Ihr auch dieses Jahr wieder etwas für unsere Kinderheimkinder tun wollt.



Nachdem Ihr schon so großzügig für Kleidung und Schuhe gesammelt habt, wären jetzt noch Gummistiefel eine große Hilfe - hier seht Ihr warum:



Ein Paar Gummistiefel kostet ca. 5 €, mal knapp 200...das läppert sich :o).

Auch so etwas kann man mit Gummistiefeln machen...ein Spiel bei unserer Jugendfreizeit.

Aber das wird sicher nicht der Hauptverwendungszweck ;o).



Möge unser guter Gott Euch reich segnen, Euch fröhliche Weihnachten schenken und Euch trotz aller äußerer Umstände Zuversicht für das neue Jahr geben.

Für A.I.C. Diguna Tinderet

Japhet & Cornelia Letting

